François Grosdidier über Metz, Sicherheit und grenzüberschreitende Kooperation

Clip source: François Grosdidier über Metz, Sicherheit und grenzüberschreitende Kooperation

François Grosdidier über Metz, Sicherheit und grenzüberschreitende Kooperation

François Grosdidier über Pläne für die Stadt Warum der Metzer Bürgermeister mehr Überwachungskameras will – und eine Zugverbindung Paris-Berlin über Saarbrücken

Interview | Metz · Für viele aus dem Saarland ist Metz ein beliebtes Ziel. Auch der Bürgermeister François Grosdidier setzt auf deutsch-französische Freundschaft. Im Interview spricht er über die Partnerschaft mit Saarbrücken, Überwachungskameras und elsässische Lobbyarbeit.

25.09.2023, 06:00 Uhr 7 Minuten Lesezeit



Die Altstadt von Metz wird auch von Gästen aus dem Saarland gern besucht. Die Stadt baut die Zusammenarbeit mit Saarbrücken aus – und packt einige eigene Probleme an.

Foto: Sophia Schülke

Von Sophia Schülke Redakteurin

Eine ultralinke Opposition, Krawallmacher von außerhalb der Stadt und dann noch elsässisches Lobbying, wenn es um eine Zugverbindung geht: Seit 2020 ist François Grosdidier Bürgermeister jener grenznahen lothringischen Stadt, die viele Menschen aus dem <u>Saarland</u> mit ihrer Architektur und ihrem Freizeitangebot ins Schwärmen bringt. Aber auch im ruhigen und schönen Metz ist die Welt nicht immer heil. Nicht nur deshalb baut Grosdidier auf die deutsch-französische Freundschaft. In mehreren Bereichen, darunter Bildung, Gesundheit und Transport, will er auch die Partnerschaft mit Saarbrücken weiter verstärken.

Verschenken sie diesen Artikel an andere, die sich für das Thema interessieren. Einfach persönlichen Link kopieren und weiterleiten. Der Artikel kann dann gratis gelesen werden.